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Aos (27) vinte e sete dias do mês de novembro do ano de 2019 às 
(15hrs) quinze horas, sob a presidência em exercício da vereadora 
Silvânia Barbosa, reuniram-se em plenário situada na Rua Sá e 
Albuquerque, número 564 (quinhentos e sessenta e quatro) no 
bairro do Jaraguá nesta capital com as presenças dos vereadores: 
Ana Hora, Beto da Farmácia, Cleber Costa, Fátima Santiago, 
Francisco Sales, IB Breda, Lobão, Luciano Marinho, Maria 
Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz e Simone Andrade. Foram 
justificadas as ausências dos vereadores. Lida e aprovada a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente como primeira oradora 
vereadora Ana Hora utilizou a tribuna para mencionar sua 
felicidade com relação ao turismo da nossa capital, parabenizou o 
prefeito Rui Palmeira pela ornamentação da orla da nossa cidade. A 
parlamentar defendeu que o poder público possa andar de mãos 
dadas com a iniciativa privada para melhorar a nossa economia. 
Parabenizou o governador por fechar parceria do nosso estado com 
a companhia aérea TAP. Agora, temos voos diretos de Alagoas 
para Europa. O Segundo Orador Vereador Cleber Costa fez um 
apelo para que as pessoas doem sangue uma vez que o banco de 
sangue do HEMOAL está com o estoque baixíssimo. Explicou que a 
doação de sangue é extremamente benéfica também para o doador 
além de ser um ato solidário. O parlamentar expôs as condições 
para que a pessoa possa doar sangue a exemplo peso acima de 
50kg e etc. Pontuou sobre a Av Senador Rui Palmeira (Avenida 
Lagunar) que fica amontoada de cascas de sururu onde a prefeitura 
recolhe e jogo no lixão porém essas cascas podem ser usadas para 
diversas finalidades na construção civil como blocos, tijolos tintas 
entre outros. Em aparte a vereadora Ana Hora pontuou que de 
fato assistiu uma matéria no jornal sobre a utilização das cascas do 
sururu na engenharia civil. A parlamentar defende que o poder 
público também utilize a casca desses mariscos na malha asfáltica 
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entre outros. Retornando o orador explicou que a casca de sururu 
tem viabilidade calcaria. Por fim parabenizou todos envolvidos 
nesse temática. No Prolongamento do Expediente foram lidos: 
PL Nº 161/19 Vereador Luciano Marinho – Dispõe sobre 
denominação da Rua Maurício, a atual Via Pública denominada Rua 
44 A, Conjunto Residencial Graciliano Ramos, bairro Cidade 
Universitária e dá outras providências, protocolo nº 4306/19; PL 
Nº162/19 Vereador Luciano Marinho – Dispõe sobre denominação 
da Rua Rosilda Gomes Viturino Ribeiro, atual Via Pública 
denominada Rua 57, Conjunto Graciliano Ramos , bairro Cidade 
Universitária nesta cidade e dá outras providências, protocolo nº 
4309/19; PL Nº 163/19 Vereador Luciano Marinho – Fica 
denominada Nossa Senhora da Rosa Mística a Praça Dandara dos 
Palmares no bairro da Jatiúca, protocolo nº 4309/19; PL Nº 164/19 
Vereador Luciano Marinho – Dispõe sobre denominação da Rua 
Maria Luiza da Rocha Menezes, a atual Via Pública denominada 
Rua 26, Conjunto Graciliano Ramos, bairro Cidade Universitária, 
protocolo nº 4310/19. Passando para Ordem do Dia foi feita a 
chamada dos senhores vereadores, havendo quórum 
regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados 
os requerimentos e projetos: PL Nº 128/19 – Vereadora Silvânia 
Barbosa, em 1ª Discussão, discutido pela autora, protocolo nº 
3242/19; PL Nº 40/19 – Vereadora Fátima Santiago, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 1318/19; PL Nº 67/19 – Vereador Antônio 
Holanda, em 2ª Discussão, protocolo nº 1871/19; PL Nº 76/19 
Vereador Cleber Costa, em 2ª Discussão, protocolo nº 76/19; PL Nº 
78/19 – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo nº 
2062/19; PL Nº 81/19 – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 2065/19; PL Nº 104/19 – Vereador Beto da 
Farmácia, em 2ª Discussão, protocolo nº 2785/19; PL Nº 116/19 – 
Vereador Galba Netto, em 2ª Discussão, protocolo nº 3107/19; PL 
Nº 120/19 – Vereador Francisco Sales, em 2ª Discussão, protocolo 
nº 3164/19; PL Nº 121/19 – Vereador Francisco Sales, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 3165/19; PL Nº 123/19 – Vereador Beto da 
Farmácia, em 2ª Discussão, protocolo nº 3171/19; Mensagem 49/19 
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ao PL Nº 137/19 – Executivo, em 2ª Discussão, protocolo nº 
3351/19; Requerimentos do Vereador Beto da Farmácia, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 4047/19 a 4049/19, 4158/19 e 
4159/19; Requerimentos da Vereadora Silvânia Barbosa, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 4003/19, 4004/19, 4005/19, 
4093/19, 4094/19 e 4095/19. No Expediente Final não houve quem 
fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão ordinária e convocado outra para próxima amanhã 
em horário regimental. Maceió, 27 de novembro de 2019 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Redação e Divisão 
de Atas e Debates. 
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